

04.08.2022 – 07:00 Uhr

Un premier semestre 2022 positif pour Valiant

Bern (ots) –

Valiant poursuit sa croissance et augmente son bénéfice de 1,3 % au premier semestre. De plus, des étapes supplémentaires de l'expansion géographique entre le lac Léman et le lac de Constance ont été franchies avec les ouvertures de deux nouvelles succursales, à Wädenswil et à Pully.

Au premier semestre 2022, la banque lilas affiche un bénéfice du groupe de 62,0 millions de francs, ce qui représente une augmentation de 1,3 % par rapport à la même période de l'exercice précédent. Les produits d'exploitation ont progressé de 5,1 % pour atteindre 222,0 millions de francs. Par ailleurs, Valiant augmente son résultat opérationnel de 2,3 % à 75,8 millions de francs.

Opérations d'intérêts toujours solides

Valiant est toujours sur la bonne voie en ce qui concerne les opérations d'intérêts. En effet, le résultat brut de ces opérations affiche une hausse de 2,3 % et se monte désormais à 173,4 millions de francs, alors que les charges d'intérêts poursuivent leur nette baisse. Au premier semestre 2022, Valiant a constitué des corrections de valeur pour risques de défaillance à hauteur de 6,2 millions de francs. Il s'agit d'une baisse de 8,9 % par rapport à l'exercice précédent. Le résultat net à 167,3 millions de francs correspond à une hausse de 2,8 % des opérations d'intérêts. Grâce au lancement du deuxième programme de Covered Bonds et à l'émission d'une première tranche dans le cadre d'un placement privé à la mi-juin, Valiant assure son refinancement à long terme sur le marché des capitaux.

Valiant est prête pour le revirement des taux

Une première étape du revirement des taux a été franchie avec la hausse du taux directeur par la Banque nationale suisse (BNS). De son côté, Valiant a totalement supprimé les taux d'intérêt négatifs pour sa clientèle privée et entreprises depuis le 1er juillet 2022 déjà. Au sein d'un environnement de marché exigeant, la banque se distingue par sa gestion active du bilan. En outre, elle s'est préparée tôt à la hausse des taux d'intérêt.

Croissance dans les opérations de commissions et de prestations de service

Valiant augmente de 13,3 % à 36,5 millions de francs son résultat des opérations de commissions et de prestations de service. Quant au produit des commissions sur les titres et les opérations de placement, il affiche une hausse de 5,4 % par rapport à la même période de l'exercice précédent et s'élève désormais à 25,0 millions de francs. Les revenus plus élevés issus des frais de dépôt et de la gestion de fortune ont notamment contribué à cette augmentation.

Résultat des opérations de négoce et autres résultats ordinaires

La tendance est également à la hausse dans les autres résultats ordinaires. Ils s'élèvent à 9,7 millions de francs, à savoir une augmentation de 14,5 % par rapport à l'exercice précédent. Cela est dû aux produits des participations plus élevés. Le résultat des opérations de négoce a lui augmenté de 7,8 % pour atteindre 8,4 millions de francs.

Poursuite de la croissance des prêts et des fonds de la clientèle

En ce qui concerne les prêts à la clientèle, Valiant affiche une croissance de 2,5 %. L'objectif de croissance d'au moins 3 % sur une année est ainsi déjà quasiment atteint après six mois. Les prêts à la clientèle s'élèvent à 27,9 milliards de francs en milieu d'année 2022. L'augmentation des fonds de la clientèle s'avère réjouissante aussi bien pour la clientèle privée que pour la clientèle entreprises. En raison des changements dans l'environnement des taux d'intérêt, des dépôts à terme fixe de contreparties professionnelles placés à court terme ont été remboursés en juin pour un montant de 334 millions de francs. Tout cela résulte en une croissance de 0,8 % des fonds de la clientèle.

L'orientation stable à long terme de Valiant se reflète dans l'évolution positive des résultats financiers. " Ce résultat réjouissant montre que nous sommes sur la bonne voie avec notre stratégie et que nous pouvons toujours compter sur la confiance de notre clientèle. Durant cette période exigeante, nous continuons à nous concentrer

principalement sur le conseil et le suivi complet de nos clientes et clients ", explique Ewald Burgener, CEO de Valiant.

Programme d'amélioration de la rentabilité

Valiant poursuit la mise en oeuvre de sa stratégie 2024. Un sixième axe stratégique y a été ajouté. Le programme d'amélioration de la rentabilité, qui a débuté en février 2022, devrait permettre de réaliser de premières économies cette année déjà. À partir de 2024, la réduction annuelle des coûts devrait atteindre 12 à 15 millions de francs. À cet effet, des mesures d'économie et d'optimisation seront mises en place dans tous les secteurs de l'entreprise.

Ouverture de deux nouvelles succursales

L'expansion géographique entre le lac Léman et le lac de Constance avance comme prévu. Au premier semestre 2022, la troisième succursale Valiant dans le canton de Zurich a ouvert ses portes à Wädenswil. En outre, le nouveau site inauguré à Pully est désormais le plus grand de Suisse romande. Les ouvertures à Winterthour, à Meilen et à Uster auront lieu dans le courant de l'année.

Dans le cadre de sa stratégie d'expansion, Valiant ouvre quatorze succursales supplémentaires entre 2020 et 2024. Elle crée 170 postes à plein temps, dont 140 dans le conseil à la clientèle. Depuis 2017, 48 % de la croissance des prêts à la clientèle provient des nouveaux sites.

Responsabilité de l'entreprise

Valiant adopte depuis toujours une pratique commerciale durable et responsable. Les objectifs et les ambitions s'étendent à tous les domaines et à toutes les parties prenantes. Dans le cadre de l'égalité des chances, l'une des mesures principales de Valiant s'avère le soutien ciblé des femmes. Depuis le 1er juillet, Valiant est membre de BPW Switzerland, la plus grande association de femmes d'affaires en Suisse. Les femmes actives sont ainsi soutenues dans les domaines professionnels, culturels et sociaux.

Un développement stable des activités attendu

Valiant bénéficie de fonds propres et de liquidités robustes ainsi que d'un modèle d'affaires stable. Pour l'année 2022, Valiant s'attend à un bénéfice du groupe légèrement plus élevé que celui de l'exercice précédent.

Les documents et informations sur le résultat semestriel peuvent être consultés ici :[valiant.ch/resultats](https://www.valiant.ch/resultats)

Les illustrations peuvent être téléchargées ici :[valiant.ch/telechargements](https://www.valiant.ch/telechargements)

À propos de Valiant

Valiant est un prestataire financier suisse indépendant. Elle est exclusivement présente en Suisse et propose à la clientèle privée et aux PME une offre complète, simple et compréhensible dans tous les domaines financiers. Valiant est implantée localement dans quatorze cantons : Argovie, Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Berne, Fribourg, Jura, Lucerne, Neuchâtel, Soleure, Thurgovie, Saint-Gall, Vaud, Zoug et Zurich. En outre, elle est présente dans toute la Suisse grâce à ses prestations innovantes et numériques. Valiant affiche un total du bilan de 36,5 milliards de francs et emploie plus de 1100 collaboratrices et collaborateurs, dont plus de 70 personnes en formation.

Contact:

Contact pour les analystes et les investisseurs :

Joachim Matha, responsable Investor Relations, 031 310 77 44, ir@valiant.ch

Contact pour les journalistes :

Nathalie Hertig, porte-parole, 031 320 96 18, medien@valiant.ch